



Ingresa con facebook

Buscar

El Nuevo Día

Portada / Noticias / Cronista de la ciudad



Bienes raices **Empleos** 

#### Shoppers SH.PC Noticias

Política Seguridad Serie Narcolazo Calidad de vida Ciencia y tecnología Clima

Caza Noticias

#### Puerto Rico News

Internacionales

#### Negocios

Actualidad Finanzas personales Tecnología Autos

#### Deportes

Boxeo Béisbol Baloncesto Fútbol Otros deportes Zona ESPNDeportes

#### Entretenimiento

Farándula Música Cine Televisión Cartelera de cine Cartelera de TV Cultura

#### Restaurantes Estilos de vida

Bienestar Amor y sexualidad Hogar y familia Moda y belleza Salud al día Horóscopos

## Opinión

Editorial Columnas Cartas Voces

#### Blogs

#### Sondeo

Multimedia

Fotogalerías Videos

Infografías Especiales Eventos y

## Proglasofie concursos

HOBBIES Agenda Ciudadana

Un solo Puerto Rico 5

Construcción construcción Viajes **DEVIAJE** 

## Esquelas.pr

Especiales Sueño de Navidad 20END Educador

n-punto Magacín Mi Pequeño Día Historia de PR

Loteria

## Noticias



29 de febrero de 2012

Recomendar 3 Twittear 0



# Imprimir A A

# Cronista de la ciudad

Mikael Levin exhibe desde hoy, en la UPR, sus vídeos y fotos de la vida citadina



Foto del trabajo Walking City (1997), de Levin. Tras la apertura, el artista franco estadounidense ofrecerá una conferencia abierta al público a las 6:00 p.m. en la Escuela de Arquitectura de la UPR.

Por Tatiana Pérez Rivera /

Las ciudades intrigan a Mikael Levin. No en el sentido turístico de la experiencia -jura que se aleja de monumentos y atracciones- sino en el de observador y cronista de las cicatrices del pasado que aún perduran en ella.

Ha dedicado su travectoria profesional a contarlo en fotografías y vídeos como los que se exhibirán en "La ciudad y las paredes: una experiencia del

yo", a partir de hoy, a las 5:30 p.m., en la galería de la Escuela de Arquitectura de la Universidad de Puerto Rico, recinto de Río Piedras.

"Muchos proyectos que he hecho involucran trazos conectados a la memoria y a la historia", dice y alude a la propuesta Cristina's history que lo llevó a registrar lugares en Polonia o África, "Me interesa no solo cómo el lugar luce ahora sino las huellas del pasado en las escenas del día a día. Las personas son formadas por las ciudades, pero es porque tienen las huellas del pasado".

Era de esperarse que Nueva York, donde ha vivido en distintas zonas, se colara entre sus intereses artísticos.

"Siempre mi trabajo habla sobre los sitios que vivo, que viajo o que he estado. Antes tenía mi estudio en la calle 29 y tenía una vista abierta de la ciudad así que empecé a trabajarlo", cuenta el artista que hace seis años comenzó a experimentar con el vídeo.

El curador del trabajo, Etienne Helmer, indica que dos de los vídeos exhibidos enseñan las calles de Nueva York.

"Uno podría pensar que se trata del arquetipo de una ciudad moderna, pero para él es más la ciudad donde vive y esa dimensión le llama mucho la atención", cierra el profesor Helmer.

Levin documenta ahora el estado actual y el pasado de un canal cerca de su actual residencia en Brooklyn.

"He fotografiado y he filmado, es una continuación de lo que estaba haciendo en Manhattan pero más conectado a la naturaleza porque el canal tiene agua", propone sobre "Spleen", "antes era un pequeño río y los indios americanos vivían cerca de sus orillas. Cuando el canal conecta con el océano hay olas y cuando bajan ves el fondo, es como ver las capas de la historia".

La muestra continuará abierta hasta el 23 de marzo en la Escuela de Arquitectura de la UPR.



+ Comentadas + Vistas

El club social de la cárcel federal de Guavnabo

Ferrer y Beba visitaban juntos el negocio la

Atroz incidente de violencia doméstica en Isabela

Septuagenaria postrada en cama cae por venta de drogas

Caso Lorenzo: "No queda más que buscar"

Jóvenes golpean a policía

Cubre los hoyos a marronazo limpio

Muere hombre alcanzado por una bala dirigida a otro

Truenan contra alcalde de Yauco por insultar a locutor

En estado crítico sargento baleado en Cavey

### En Portada



Justicia señala a Ana Cacho por filtraciones en caso del niño Lorenzo

Somoza reaccionó a las acusaciones del equipo legal de la mujer. Fot...



Hallan a dos niños viviendo en una quaqua escolar abandonada en Texas

Se cree que los padres están presos por malversación de fondos



Panel del FEI suspende a alcalde de Cidra por denuncias de acoso sexual

El gobernador Luis Fortuño le había pedido sin éxito la renuncia a